

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 8. Juli 2025

Speed-Dating für Ausbildungsplätze an der Merianschule

In der Merianschule Seligenstadt fand am 5. Juni eine besondere Berufsorientierungsveranstaltung statt: Ein Speed-Dating mit 16 lokalen Unternehmen bot Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, sich kurzfristig noch einen Ausbildungsplatz für dieses Jahr zu sichern.

Organisiert wurde die Veranstaltung von den Wirtschaftsförderungen der Kommunen Seligenstadt, Hainburg und Mainhausen, der Bundesagentur für Arbeit in Kooperation mit den teilnehmenden Unternehmen und weiterführenden Schulen sowie der Handwerkskammer Stadt und Kreis Offenbach.



Foto: Stadt Seligenstadt

Neben der Merianschule waren auch Schülerinnen und Schüler der Kreuzburgschule aus Klein-Krotzenburg sowie der Don-Bosco-Schule aus Klein-Welzheim eingeladen. Insgesamt nahmen ca. 35 Jugendliche an dem Speed-Dating teil – sie alle hatten sich im Unterricht gezielt auf die Gespräche vorbereitet, unter anderem mit Lebensläufen und passenden Fragen.

Während der 15-minütigen Gespräche mit den regionalen Unternehmen hatten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, ihre vorbereiteten Fragen zu stellen, sich persönlich vorzustellen und ihre Interessen zu erkunden.

Zu den Firmen gehörten unter anderem die Volksbank Seligenstadt, Linda-Rosen Apotheke, Asklepios Klinik Seligenstadt, Eigenbetrieb Rettungsdienst Kreis Offenbach, Esatek GmbH, Pharma Test Apparatebau AG, GEFINAL Blech und Stahlbau GmbH, Manroland Offenbach, ASSION Haustechnik, Holzland Becker GmbH, FaBo Schwab, Syko Leistungselektronik GmbH, Zahnarztpraxis Andrea Wilz, Videor E. Hartig GmbH, HS Dienstleistungen GmbH und Amadeus Catering.

Die Unternehmen präsentierten sich mit Informationsmaterial, Flyern, Bannern und kleinen Werbegeschenken, um den Jugendlichen einen möglichst konkreten Einblick in ihre Arbeitswelt zu geben.

Die Veranstaltung wurde von allen Beteiligten als großer Erfolg gewertet. Die Jugendlichen konnten direkte Kontakte knüpfen und sich gezielt über verschiedene Ausbildungsberufe informieren. Gleichzeitig erhielten die Unternehmen die Gelegenheit, potenzielle Praktikanten und Auszubildende kennenzulernen und für sich zu

gewinnen.

Save the Date: Azubi-Talk am 11. September 2025

Die nächste Gelegenheit zur Vernetzung zwischen Schulen und Unternehmen bietet sich am 11. September 2025 bei einem großen Azubi-Talk in der Kreuzburghalle, Wilhelm-Leuschner-Straße 50 in Hainburg-Klein-Krotzenburg. Weitere engagierte Unternehmen sowie interessierte Schülerinnen und Schüler sind herzlich eingeladen.

Weitere Informationen für interessierte Unternehmen unter:

[AZUBITALK | 11. September 2025 | Seligenstadt am Main](#)